

Service Agreement

مؤسسة مثالية العرب للمقاولات عامة

اتفاقية خدمات

This Service Agreement made between :

First Party:

Ideal Arabia General Contracting Est.

CR.2050176790

Al Jubail- 4741

Kingdom of Saudi Arabia

And

Second Party:

C.R. 2050894489

عملت هذه الإتفاقية وأدخلت حيز التنفيذ بين كل من :

الطرف الأول:

مؤسسة مثالية العرب للمقاولات عامة

ت.س. ٢٠٥٠١٧٦٧٩٠

الجبيل : 4741

المملكة العربية السعودية

الطرف :

نقلات سالم الرشيد

ت.س. ٢٠٥٠٨٩٤٤٨٩

Whereas, the First Party has various contracts with Refineries, Petrochemical Plants and other Clients within the Kingdom of Saudi Arabia, and the Second Party after discussions, has agreed to provide sub-contractor services to the First Party on the following terms and conditions.

1. Second party will provide to First Party all necessary needs to complete the jobs.
2. First Party will be responsible for ID cards, vehicle stickers and gate passes for Second Party, Second Party will provide all the required documents for this purpose to the First Party.
3. First Party will pay to the Second Party for services at the rates as agreed.
4. First Party will provide food and accommodation for Second Party's personnel wherever applicable
5. Payment will be made after 30 days after receipt of monthly invoice supported with time sheets signed by First Party's representative.
6. This service agreement is valid from 01/02/2025 to 30/01/2027.

حيث ان الطرف الاول يتفد عدة عقود مع المصانع والمحطة البتروكيماوية وعملاء اخرين داخل وخارج المملكة العربية السعودية وقد ابداء الطرف الثاني رغبته في تأمين خدمات للطرف الاول وليكون مقاول من الباطن حسب شروط التالية

1. يؤمن الطرف الثاني للطرف الاول جميع ما يلزم لتنفيذ الاعمال المسندة الي أعمال ميكانيكية

2. يكون الطرف الأول مسئولاً عن تأمين بطاقات وتصاريح دخول العمل لموظفي الطرف الثاني وكذلك ملصقات المعدات ويكون الطرف الثاني مسئولاً عن تقديم المستندات والصور المطلوبة لاستخراج مثل هذه التصاريح.

3. يدفع الطرف الأول مستحقات الطرف الثاني حسب الاسعار المتفق عليها في طلب الشراء او العرض المقدم من الطرف الثاني.

4. يؤمن الطرف الاول الطعام والسكن الافراد.

5. يتم الدفع بعد 30 اياماً من استلام فاتورة الطرف الثاني مدعماً بشهادة وقت موقعة ومعتمدة من مشرف الطرف الاول.

6. بداية العقد من تاريخ : 01/02/2025 م 30/01/2027

الطرف الأول: مؤسسة مثالية العرب للمقاولات عامة
التوقيع:

First Party:

Name : Abdullah Khalid A Al Qahtani.

Title : General Manager

Stamp :

Signature:

Second Party:

الاسم: عبدالله خالد عبدالله القحطاني

الوظيفة: المدير العام

الختم

الطرف الثاني:

نقلات سالم الرشيد



رقم الاشتراك	رقم السجل	الرقم الموحد
364512	2050894489	7030309749

نقلات سالم الرشيد

رقم الطلب	تاريخ الطلب	الرقم الوظيفي
1744120	04/10/2025	11627

مقدم الطلب

سالم



صدر بناء على طلب المشتركات دون ادنى مسئولية على غرفة الشرقية وللتحقق مسح QR او من www.saadichambers.sa